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ACTA 

 

I. Bienvenida 

a. El señor Dunlap, subdirector, inició la reunión a las 6:10 dando la bienvenida 

a todos los presentes. El señor Nathan Dunlap se presentó y describió poco 

dónde trabajaba antes.  Presento al Doctor Robinson y él les dio la 

bienvenida a los presentes.  Expreso que su puerta está abierta si tienen 

alguna preocupación o pregunta. El señor Dunlap pidió a todos los presentes 

que se presentaran. 

 

II. Llamada a orden 

b. Lectura y aprobación del acta del 18 de septiembre: Juan Fonseca leyó el 

acta del 18 de septiembre. Ofelia González hizo la primera moción para 

aprobar el acta y fue secundada por el señor Rodríguez. Todos estuvieron a 

favor y la moción fue aprobada.   

c. Rosalba García explico que hay aperturas en la mesa directiva y se van a 

hacer elecciones el día de hoy.  Se va a explicar las responsabilidades de 

cada posición. Los animo a participar e involucrarse en la educación de sus 

hijos. 

d. El señor Fonseca dio las gracias a todos porque hubo buena asistencia y 

espera que así siga.  Invito a los presentes a que inviten a otros padres para 

participar. 

e. Rosalba García explico la diferencia de aprender inglés en la preparatoria y 

el colegio 

f. Fonseca explicó que el año pasado hablaron de que no todos los 

estudiantes están preparados para la universidad y que no todos desean 

asistir.  Hablo acerca del centro de carreras.  Hablo de problemas que hay 

en la escuela y de la importancia de la comunicación con nuestros hijos.  

También hablo acerca de los problemas en los baños.  

g. El señor Dunlap dijo que hay apoyo extra antes y después de escuela. 

h. No hubo información de DELAC que compartir. 

III. Nuevos negocios  

a. Nominaciones para la mesa directiva.  Rosalba García dio lectura a las 

responsabilidades de cada posición y las aperturas que hay en la mesa 

directiva. El señor Dunlap explico los requisitos para participar en la mesa 

directiva y para votar.  La señora Rosalba hablo acerca de los porcentajes 

para poder participar.  El señor Dunlap aclaro la cuestión y la reunión 

prosiguió.  Al menos 51% de padres participantes tienen que tener 

estudiantes aprendices de inglés. 

b. Presidente:  El señor Adán Navarrete se nomino para presidente.  La señora 

Rosalba García nomino a Clara Barrera.  La señora Clara rechazo la 



nominación.  El señor Navarrete exhorto a todos a participar, nominarse y 

hacer tiempo para el beneficio de sus hijos. Como no hubo más nominados 

el señor Dunlap hiso una moción para aprobarlo como presidente y se hiso 

una segunda.  Todos estuvieron de acuerdo y el señor Navarrete se convirtió 

en presidente del comité. 

c. Vicepresidente:  Se nomino a Clara Barrera.  No hubo otras nominaciones.  El 

señor Dunlap hiso una moción y se hiso una segunda.  Se tomo votación y 

todos estuvieron de acuerdo.  Se instalo a Clara Barrera como 

vicepresidente. 

d. Representante de DELAC: 

e. Secretario:   Claudia Razo se nomino como secretaria.  El señor Dunlap hizo 

una moción para votación y Rosa la segundo para mover a Claudia de 

Parlamentaria a secretaria.  Se tomo votación y todos estuvieron de 

acuerdo.  Se instalo a Claudia como secretaria. 

f. Parlamentaria: Claudia Cáceres se nomino como parlamentaria.  No hubo 

otras nominaciones.  El Señor Dunlap hiso la primera moción para aprobar a 

Claudia como parlamentaria y el señor Rodríguez la segundo.  Se tomo 

votación y todos estuvieron de acuerdo.  Se instalo a Claudia Cáceres 

como parlamentaria 

g. El señor Dunlap dio agradecimiento al Señor Fonseca por los años de 

servicio. 

IV. Reportes  

a. No hubo reportes 

V. Anuncios generales/comentarios del público 

a. Se agradeció por mandarles el mensaje e incluirlos a todos.  El señor Dunlap 

agradeció a todos los padres y expreso la importancia de su participación.  

Rosalba García agradeció el que se haya proveído comida caliente para los 

padres. 

VI. Clausura  

El señor Dunlap dio clausura a la reunión a las 7:40 p.m. 

 


